

## 8. Newsletter: Juli 2025

Liebe Mitglieder der Schulgemeinschaft, liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

mit diesem Newsletter zum Schuljahresende begrüßen wir ganz herzlich unsere neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler sowie ihre Familien und Erziehungsberechtigten zum Schuljahr 2025/26. Wir freuen uns, dass ihr Teil unserer Schulgemeinschaft werdet! 🙌

Was macht eigentlich der [Förderverein der Hans Alfred Keller-Schule](#)? Zuletzt war dies in aller Kinder Munde, als der Förderverein am bislang heißesten Tag des Jahres allen Kindern der Standorte Deichhaus und Zange ein Eis spendierte. 🍦

Doch das ist natürlich nur ein kleiner Ausschnitt der vielfältigen Aufgaben des Fördervereins. Kurz gesagt: **Wir fördern die HAK-Schule!** ❤️ Zum Beispiel durch Förderung der Bildung, Mithilfe bei schulischen Veranstaltungen, Beschaffung von Lernmaterialien, Förderung von Schülern aus wirtschaftlich schwachen Familien und Beschaffung von Mitteln und Spenden.

### 🎉 Mithilfe bei schulischen Veranstaltungen:

- **Frühlingsfest** zum Abschluss der Projektwoche „**Traumwelten**“: Wir blicken auf ein trotz des Wetters wunderschönes Fest zurück – dank der tollen Zusammenarbeit von Schulteam, Eltern und Förderverein! Der Förderverein organisierte Getränkewagen und Streetfood-Angebote, Darbietungen des Clowns Francesco sowie Pokale und Medaillen für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Fußballturniers 🏆
- Einen Zuschuss vom Förderverein gab es für Viertklässlerinnen und Viertklässler zum **Abschluss der Grundschule**, zum Beispiel für die Abschluss-T-Shirts 🚀
- **Einschulungsfest**: Nutzt als neue Mitglieder unserer Schulgemeinschaft gerne die Gelegenheit, beim Einschulungsfest mit uns ins Gespräch zu kommen. Der Förderverein spendet Kaffee und hält [Mitgliedsanträge](#) direkt zum Ausfüllen bereit 😊

### 🎓 Förderung der Bildung

- Die **Projektwoche** unterstützte der Förderverein finanziell mit 1500 Euro. Hierdurch konnten auch Projekte mit finanziellem Zusatzaufwand realisiert werden – zum Beispiel durch Übernahme von **Fahrtkosten und Eintrittsgeldern** 🚗
- Der Förderverein übernimmt den **Mitgliedsbeitrag im Netzwerk „Schulen im Aufbruch“**, das die Schule beim Ausbau des **Frei Day** unterstützt – ein Raum zur Entwicklung von Zukunftskompetenzen 🌱
- **BodyCross Kids** ist ein kindgerechtes Trainingskonzept zur Förderung von **Beweglichkeit, Stärke und Teamgeist**. Trainiert wird mit dem eigenen Körpergewicht und einfachen Hilfsmitteln – ohne Leistungsdruck, aber mit viel Motivation. Wir freuen uns, dieses moderne Bewegungsangebot für die OGS-Kinder unterstützen zu können 🙌

### 📁 Beschaffung von Lernmaterialien

Darüber hinaus konnte der Förderverein dank eurer Mitgliedsbeiträge und Spenden auch in diesem Schulhalbjahr wieder zahlreiche Anschaffungen tätigen. Dazu zählen die Reparatur des Planetariums, die Wartung der Seillandschaft am Standort Zange und die Anschaffung einer Säulenbohrmaschine für die Holzwerkstatt am Standort Deichhaus. Zuletzt wurden überschüssige Mittel des Sponsorenlaufs auf Wunsch der Kinder für zwei neue Roller und ein Tic-Tac-Toe im Großformat bewilligt. In Planung: Anschaffung von zwei neuen Schulfahrrädern.

Wir wünschen allen Mitgliedern unserer Schulgemeinschaft schöne und erholsame Sommerferien. Wir freuen uns auf unser gemeinsames Wirken zur Förderung unserer Schule im neuen Schuljahr 2025/26! 😊